

Mensaje para el personal naval de Enfermería

Enfermeras y Enfermeros de la Armada de México:

Es un honor para mí dirigirme a Ustedes en esta fecha tan especial, en la que celebramos su día, hoy quiero hacer un reconocimiento a su labor a favor de la salud del personal naval y sus derechohabientes.

Una labor, que sin lugar a dudas, constituye una de las mayores fortalezas de esta Institución, ya que al preservar las condiciones de salud del personal naval incrementamos nuestras capacidades de respuesta operativa.

Como integrantes del Servicio de Sanidad Naval, su compromiso demanda de una total entrega y profesionalización, pero sobre todo, de una calidad humana que se traduzca en beneficio de cada paciente, quienes esperan de ustedes su apoyo y comprensión.

El cumplimiento de su deber, tiene cada día mayores exigencias, su profesión requiere de una constante actualización y un dedicado desempeño; en la actualidad, la enfermería como profesión, va más allá de auxiliar al paciente en el restablecimiento de su salud, se trata de proporcionarle una recuperación integral que mejore su calidad de vida.

En tal sentido, me llena de orgullo informarles, que en el mes de marzo se iniciará, la construcción de la Escuela de Enfermería y la Escuela Médico Naval, así como un área de Posgrado.

Modernas instalaciones en las que se formarán, con una educación de alta calidad, los nuevos profesionales de la salud de la Armada de México, hecho que nos causa una gran satisfacción, ya que para la Secretaría de Marina, la educación constituye uno de los principales ejes rectores de nuestra Institución.

Recuerden que su participación en el proceso del mejoramiento de la salud del personal naval es de vital importancia, por ello, los exhorto a dar lo mejor de sí en cumplimiento de su loable misión; tengan presente que la realidad actual del país demanda una Armada lista para responder a las demandas de nuestros conciudadanos.

Recuerden que cada paciente que asiste al Servicio de Sanidad Naval demanda su apoyo y cuidado, pero sobre todo, un trato digno y humano; sé que continuarán desempeñándose con gran profesionalismo y disciplina en el cumplimiento de sus funciones.

Enhorabuena ¡Muchas felicidades!

Almirante

Vidal Francisco Soberón Sanz
SECRETARIO DE MARINA